

あずま北小学校

かわら版

学校通信

- ・よく考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



R4.12.6

いい顔 いい声 いい心

## 人権について考えを深める「人権週間」

あずま北小学校では、先週から人権週間を設定して、人権について考える学習に取り組んでいます。先日は、リモートによる全校集会で学校長から「相手の気持ちを考える」と題して話をしました。何気ない言葉で友達を傷つけてしまうことがあります。しかし、その時は、相手の気持ちがわからないことが多いです。「この言葉を言ったら、友達はどう思うだろうか。」と相手の気持ちを考えて行動しましょう、という内容です。その後、各学年や各学級では、人権に関する道徳の授業を行ったり、ビデオを見て人権について考える授業を行いました。そして、全員が人権に関する「人権標語」の作成を行い、教室に掲示をしています。

12月5日（月）には、リモートによる人権集会を行いました。集会では、各学年の代表者が、自分で作成した人権標語と作成にあたっての理由などを発表しました。

1年生：中崎颯人さんの標語

2年生：フライマン根岸都海さんの標語

3年生：諏訪喜与馬さんの標語

4年生：柳澤光輝さんの標語

5年生：齊藤華音さんの標語

6年生：我妻里紗さんの標語

**「あそぼうよ。」 なかよくなれる だいいっぱ**

**そだてよう みんながもってる 心の花**

**広げよう ふわふわ言葉と 笑顔の輪**

**もっと言おう ふわふわ言葉で みんなスマイル**

**みとめよう ちがいはあなたの みりょくだよ**

**増やそうよ 笑顔になれる ふわふわ言葉**



(各学年の発表者)



(6年生代表者の発表の様子)